



## Herren starten ungeschlagen in die neue Saison

Weder Herbststurm "Herwart", noch die Herausforderer aus Waldkraiburg und München waren in der Lage die Burghausener Faustballer zu bremsen. Mit zwei Siegen zum Saisonauftakt in Passau gelang den Wackerianern ein perfekter Start in die neue Hallensaison.

Die Salzachstädter blieben auch diesmal ihrem Credo treu und setzten mit den Zwillingen Raimo und Til Neubauer aus der eigenen U16 erneut Jugendspieler ein. Mit den beiden Neulingen in der Startaufstellung traten die Wackerianer im ersten Spiel den erfahrenen Spielern des VfL Waldkraiburg entgegen. Nach nur wenigen Bällen dirigierte die Burghausener mehr und mehr das Spielgeschehen. Starke Abwehraktionen von Korbinian Wierer, Til Neubauer und Sebastian Wohlmannstetter bildeten das Rückgrat des Burghausener Spiels. Die starken Angriffsbälle von Armin Treczoks besorgten den Rest und brachten den Burghausenern einen deutlichen 11:5 Erfolg im ersten Satz. Wenige Eigenfehler, kontrollierter Spielaufbau und präzise Angriffe - scheinbar "a gmahde Wiesn" für den SVW, möchte man meinen. Dennoch, im zweiten Satz verlor die Mannschaft von Trainer Jörg Ramel mehr und mehr die Kontrolle über das Spiel. Weniger Druck und einige individuelle Fehler hauchten dem Gegner neues Leben ein. Dennoch bewahrten die Burghausener einen kühlen Kopf und holten sich schließlich die entscheidenden beiden Bälle zum etwas glücklichen Endstand von 12:10.

Das zweite Match gegen die T05 München nahm einen ähnlichen Verlauf. Erneut errichteten die Burghausener im ersten Satz ein undurchdringliches Bollwerk und trieben die Münchner damit schier zur Verzweiflung. Nach dem verdienten Satzgewinn mit 11:4 knickten die Burghausener auch im zweiten Satz wieder ein. Gleichzeitig bewiesen sie aber auch einen unbändigen Siegeswillen. Nach drei Angabenfehlern hintereinander, zahlreichen Abstimmungsschwierigkeiten und unpräzisen Spielzügen, standen die Burghausener beim Stand von 10:7 kurz vor dem ersten Satzverlust. Dennoch gaben sich die Salzachstädter nicht geschlagen, es wurde um jeden Ball gekämpft und zwei starke Punkte von Raimo Neubauer brachten die Burghausener wieder zurück in die Spur. Schließlich ließ der SVW nichts mehr anbrennen und siegte erneut mit 12:10.

Der Anfang ist geschafft, mit den beiden Erfolgen, machten die Burghausener klar, dass sie auch in dieser Saison ganz vorne mitmischen wollen. Dennoch haben die Spiele aber auch gezeigt, dass der SVW noch einen Gang höher schalten muss, um gegen Mitfavoriten wie Heining I zu bestehen.

<b>Platz</b>	<b>Mannschaft</b>	<b>Spiele</b>	<b>Sätze</b>	<b>Punkte</b>
1.	TSV Heining I	3	6:0	6:0
2.	SV Wacker Burghausen	2	4:0	4:0
3.	VFL Waldkraiburg	3	2:4	2:4
4.	TSV Heining II	3	2:4	2:4
5.	FC Burlafingen	0	0:0	0:0
6.	SV Erolzheim	0	0:0	0:0
7.	TSV Unterpfaffenhofen III	0	0:0	0:0
8.	TV Neugablonz II	0	0:0	0:0
9.	T05 München	3	0:6	0:6